

Santiago, 1° de Marzo de 1976

Señores
Enrique Krauss y
Belisario Velasco
Presente.-

Estimados camaradas y amigos:

oportunamente recibí sus respuestas a mi carta de 15 de Enero último sobre el diferendo pendiente entre Uds.

En atención a sus respuestas, he constituido el Tribunal de Honor con los señores Pedro J. Rodríguez, que lo presidirá, Máximo Pacheco y Alfredo Etcheberry. El período de vacaciones impidió dejar instalado ese Tribunal antes del feriado de Febrero; pero ahora se encuentra en condiciones de proceder.

Adjunto a Uds. copia de la carta que estoy enviando a los citados camaradas oficializando su designación.

En la fraternidad de siempre los saluda cordialmente